

DNAT in Bad Bentheim

Willkommen bei Freunden

Stefan Kösters, DK50M

„Wir sind wieder da!“, hieß die Überschrift der 54. Deutsch-Niederländischen Amateurfunktage (DNAT). „Endlich! Es ist wieder wie früher“, sagt der Bürgermeister von Bentheim. „Zweimal Covid19-bedingt ausgefallen. Endlich können wir wieder eine richtige DNAT abhalten“, schreibt Jan Geert Stadman, PA1TT/DJ5AN, Vorsitzender der DNAT e.V. in der Festschrift.



Hans Blondeel Timmerman, PB2T, (rechts) als Vertreter der YASME-Foundation verleiht den YASME Excellence Award an Jan G. Stadman, PA1TT/DJ5AN

als Bea van de Riet, PA3GJB, DNAT-Vorstand und die gute Seele des Treffens, die DNAT eröffnete. Viele Geschenke und Blumen wurden ausgetauscht, vor allem aber zwei wichtige Trophäen. Dr. Volker Pannen, Bürgermeister von Bad Bentheim, überreichte die diesjährige Goldene Antenne an Anton Mandos, ON6NL. „Viele Hilfesuchende können von Glück reden, dass Sie etwas mehr Zeit für Ihr Hobby aufbringen. Denn Sie haben sich oft allen ehrenamtlichen Organisationen weltweit angeschlossen, um sie bei der Grundkommunikation sowohl von hier als auch vor Ort zu unterstützen“, führte der Bürgermeister über ON6NL aus. Der in Flandern lebende niederländische Funkamateur hat seit 1975 seine Amateurfunkgenehmigung inne. Etliche Projekte im Kongo, Südsudan, Haiti, Malawi, Guinea, Nigeria und Afghanistan hat er seitdem unterstützt, er hält Seminare und Kurse zur weltweiten Hilfe, sei es bei kriegerischen Auseinandersetzungen, sei es bei Erdbeben oder Naturkatastrophen. Dr. Pannen würdigte seine längeren Aufenthalte bei den „Ärzten ohne Grenzen“. „In der Vergangenheit haben sich viele Funkamateure in Tagen von Not und Lebensbedrohung für Menschen eingesetzt“, so der Bürgermeister. „Stellvertretend für alle erhält Anton Mandos die Goldene Antenne“. Einen weiteren Preis konnte Hans Blondeel Timmerman, PB2T, als Vertreter der YASME-Foundation überreichen: Den YASME-Excellence-Award erhielt DNAT-Vorsitzender Jan D. Stadman, DJ5AN/PA1TT. Der Deutsch-Niederländer Jan sei in beiden Ländern äußerst aktiv. So organisiere er die Dutch HF Convention, ebenfalls die European DX Treffen in Bad Bentheim, er vertrete die

EUDXF auf der HAM RADIO in Friedrichshafen. Gemeinsam mit anderen DX-Verbänden erfand er den „DX Plaza“, den zentralen Treffpunkt der DXer in Friedrichshafen. Und nicht zuletzt leitet er als Vorsitzender die DNAT. Selbst während der Covid-Pandemie habe er sich unermüdlich aktiv gezeigt. „Sein Motto: Geht es nicht so wie es gehen muss, dann muss so sein wie es geht“, schloss Hans Blondeel Timmerman.

Weitere Grußworte folgten von Günter Erdmann, DL9BCP, als Vertreter des DARC und vom Distrikt Nordsee (I), wie auch von den Vorsitzenden der VERON, Remy Denker, PAØAGF, sowie der VRZA, Floris Wijnobel, PAØNUL.

Die Begleitprogramme wurden alleamt gut besucht: die HAM-Börse mit Flohmarkt, ein Fahrrad-Mobilwettbewerb, eine ARDF-Sonderfuchsjagd, das Jahrestreffen des EUDXF. Lediglich der geplante Morse- und Straight-Key-Wettbewerb musste aus organisatorischen Gründen kurzfristig abgesagt werden. Allerorten herrschte eine harmonische Stimmung. Man verstand sich einfach – jeder in seiner Sprache. Als große Familie. „The bridge to the friendship“ sollten die DNAT sein. Und das waren sie. **CQDL**



Goldene Antenne 2022

Ein Bild wie jedes Jahr. Auf dem langjährig bekannten Campingplatz am Bentheimer Stadtrand in Gildehaus stehen 25 Wohnmobile, Wohnwagen, Zelte. Versa-Tower, Langyagi, Groundplane daneben. Die Kfz-Kennzeichen aus Schwerin, Bremen, Erfurt, Augsburg, Karlsruhe – und natürlich aus ganz Niederlande. Familientreffen.

Die Schlosskirche der Burg Bentheim war deutsch-niederländisch geschmückt,



Auch der Flohmarkt im Gymnasium war gut besucht (Foto: DJ3QB)



Bad Bentheims Bürgermeister Dr. Volker Pannen überreicht die Goldene Antenne 2022 an Anton Mandos, ON6NL (l.)